



DIÓCESIS DE CANARIAS

PLAZA DE SANTA ANA, 12
Telf.: 928 313 600 -928 311 903
35001 LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

ENCUENTRO DIOCESANO DE JÓVENES VEGUETA 29 DE MARZO DE 2025

Queridos jóvenes y animadores:

“Llamados a la esperanza”. Este es el lema de nuestro encuentro diocesano porque estamos llamados a ser “peregrinos de la esperanza” en nuestra vida cotidiana y sabemos que no estamos solos en el camino: Cristo está con nosotros, con Él revivimos, porque Él es nuestra esperanza.

En un mundo que a veces nos presenta desafíos y dificultades, Dios nos llama a ser luz y testigos de esperanza. Este encuentro será una oportunidad para fortalecer nuestra fe, compartir experiencias, vivir momentos de oración y alegría, y redescubrir juntos la misión que Cristo nos confía.

Durante el día habrá momentos de oración, formación a través de charlas-talleres, convivencia fraterna, conciertos-testimonios, así como espacios de diálogo y encuentro. Los jóvenes tendrán ocasión de reflexionar sobre la vocación e identidad cristiana, con testimonios inspiradores, momentos de adoración y la celebración de la Eucaristía del Jubileo de los jóvenes; si fuese el caso de que por distintos motivos no pudieses estar a lo largo de la jornada, puedes venir y participar en la peregrinación y Eucaristía Jubilar.

Es un momento en el que nos encontraremos todos los jóvenes de la diócesis: de las parroquias, movimientos y asociaciones, en una jornada de peregrinación, de encuentro con el Señor, de convivencia y de fiesta, una ocasión para sentirnos parte de una Iglesia viva y esperanzada.

Animador y animadora de pastoral juvenil, tu misión es fundamental para contagiar entusiasmo y motivar a los jóvenes a vivir esta experiencia de ser llamados a la Esperanza.

Jóvenes y animadores/as de pastoral Juvenil de Gran Canaria, Fuerteventura y Lanzarote: les invitamos vivamente a participar el próximo sábado 29 de marzo en el encuentro diocesano que tendrá lugar en el entorno de la Catedral. Encontrarás más

información en el cartel que te adjuntamos para que lo puedas publicitar en tu zona, realidad o redes sociales; a través del código qr podrás inscribirte en el encuentro. Debido a los gastos que ocasiona organizar las distintas actividades, hemos establecido una colaboración de 5 euros por participante, para ayudar a que los jóvenes de Lanzarote y Fuerteventura puedan desplazarse hasta Gran Canaria, pagar gastos de charla-taller, cena picoteo durante el concierto... Sin embargo, no queremos que el dinero impida la participación de ningún joven de nuestra diócesis. Ante cualquier duda o dificultad, ponte en contacto con nosotros.

Para más información, te invitamos a estar atentos a nuestros canales oficiales de comunicación o contactar con el secretariado en el email pjvcanarias@gmail.com, si tuvieses alguna duda.

Que María, Madre de la Esperanza, nos acompañe y guíe en este camino de preparación y encuentro. Nos vemos el 29 de marzo.

Con esperanza y alegría, recibe un saludo y mi bendición.

Las Palmas de Gran Canaria, 6 de marzo de 2025


✠ Cristóbal Déniz Hernández
Obispo Auxiliar de Canarias
Vicario General